

U.E.P CIUDAD MARIANA DE CARACAS

El Paraíso

¿Cuántos problemas puedo solucionar al reconocer mi responsabilidad en las cosas que me pasan?



En muchas ocasiones no estamos conscientes del impacto de nuestras acciones y el daño que sin querer hacemos a otros, lo cual dificulta la decisión de pedir perdón.

El pedir perdón y el perdonar es una decisión personal, una posibilidad de cambiar nuestras vidas y transformarnos en una mejor versión de nosotros mismos. Esa decisión requiere de mucha valentía y del desarrollo de herramientas emocionales que es necesario desarrollar desde pequeños.

Así trabajamos con los 21 estudiantes de 5to grado del Colegio Ciudad Mariana en El Paraíso el 10 de octubre de 2022, gracias a la invitación de trabajo conjunto de Oportunidad A.C en el marco de #ManosPorLaPaz

En Comunidanas y Caracas Ciudad Plural estamos conscientes de la responsabilidad que tenemos con nuestras comunidades en la construcción de una ciudad de paz, donde los ciudadanos desde el respeto y la empatía conviven pacíficamente. Por eso ofrecemos el programa “Ventanas de Paz”, y nuestros cine-talleres para niñas, niños y adolescentes, dándoles la oportunidad de desarrollar desde pequeños esas habilidades ciudadanas.



@ciudadmarianacmc
@ccciudadplural
@oportunidadac

#Comunidanas
#ManosPorLaPaz